

まちの話題

2/11
(日)

力を合わせてペッタン・ペッタン （“おやじの会” 親子餅つき&トン汁大会）

『“おやじの会” 親子もちつき大会&トン汁大会』は、地域の交流を深めてもらおうと港小学校を会場に毎年開催されているもので、今年も大勢の人が参加してにぎやかに行なわれました。

今回は、“おやじの会” 設立5周年記念として人形劇の公演もあり、参加した人たちは苦労や楽しさを共感でき、十二分に満足されたことでしょう。



2/17
(土)

夢未来塾 「ゲームクリエイター・ITに挑戦」

この日は、元ゲームクリエイターの渡辺真知さんを講師に招き、元気いっぱいの児童38人がゲームができるまでの過程などを学びました。みんな大好きなゲームの話とあって、全員が真剣な表情で講師の話に熱心に聞き入っていました。

2/18
(日)

稗田川「緑の麓」 植樹会

稗田川の水辺の植生を自然回復しようと平成11年から毎年実施されてきた“稗田川「緑の麓」植樹会”。今年も約350人の市民が集い、カンツバキなど817本の植樹を行ないました。これで、今までに植樹した木の数も約4000本となり、緑あふれるきれいな水の稗田川になるのが楽しみです。



終了後には『NPOたかはま』のおいしい“トン汁”が振舞われ、身も心も温まることができました。

